

ABSTRAK

Nurul Khabibah, NIM 1710110350, Skripsi dengan Judul: “Nilai-Nilai Pendidikan Bersedekah dalam Kitab Hadits Arbain karangan Imam An-Nawawi”.

Nilai adalah landasan dasar yang dipegang pada setiap orang untuk sebuah rancangan pada setiap perubahan. Namun, dalam setiap tujuan sebuah perubahan, haruslah mengetahui fungsi dan sumber yang dituju dalam penerapan nilai-nilai itu sendiri, karena setiap orang harus mengetahui landasan nilai tersebut. Nilai memiliki fungsi/peran penting terhadap sebuah proses, yang mana salah satunya dalam bidang pendidikan, yakni dijadikannya nilai tersebut sebagai pedoman utama dalam setiap pengembangan dan pembinaan setiap kepribadian yang baik. Selain itu, nilai-nilai sosial dalam bermasyarakat memiliki kedudukan terhadap manusia sebagai makhluk yang bergantung dengan selainya. Sehingga Islam sebagai sebuah agama mengajarkan nilai pendidikan dalam bermasyarakat untuk memanusiakan manusia. Skripsi ini bertujuan untuk 1) Untuk mengetahui nilai-nilai pendidikan bersedekah dalam kitab hadits arbain karangan Imam Nawawi, 2) Untuk mengetahui Relevansi nilai-nilai pendidikan bersedekah dengan pendidikan islam saat ini dalam kitab hadits arbain karangan Imam Nawawi.

Dalam Menjawab permasalahan tersebut, Penelitian ini termasuk dalam penelitian studi pustaka atau *library research* (penelitian berdasarkan dokumentasi) Penelitian ini termasuk kategori karya ilmiah dengan menggunakan pendekatan historis, filosofis, dan kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan ^{teknik} studi dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan disimpulkan sebagai berikut: Yaitu 1).nilai-nilai pendidikan sedekah dalam kitab hadits Arbain karangan imam an nawawi adalah nilai-nilai perintah untuk melaksanakan zakat, anjuran untuk bersedekah, kalimah thayyibah bagian dari sedekah, memuliakan tetangga dengan bersedekah, bersedekah merupakan Bagian dari ketakwaan 2). Adapun Relevansi nilai pendidikan bersedekah ialah dengan menunaikan kewajiban berzakat sesuai dengan ketentuan syariat islam dengan berkerjasama dengan lembaga Amil Zakat, Bersedekah dengan memberikan sebagian dari materi untuk meringankan kesusahan orang lain yang sedang membutuhkan, Bersedekah dengan senantiasa berdzkir kepada Allah. jika tidak mampu bersedekah menggunakan materi maka, dapat mendoakan orang lain, Memuliakan tetangga dengan cara memberikan sedikit makanan yang kita masak, kemudian meolong tetangga yang sedang kesusahan. Ketakwaan dapat dilakukan dengan cara menolong orang lain, berinfak, dan sedekah dijalan Allah.

Kata kunci: *Nilai, Pendidikan, Sedekah*